



Chapuzas, del hierro de Castillejo de Huebra, donado por Ribera Taurina.



Bandido, de Talento Castellano, de la ganadería de Lorenzo Espioja.

Ledesma estrenará Toro de Cajón el 4 de agosto

● **Chapuzas y Bandido** serán los protagonistas de la cita taurina dentro de los Minicorpus

● El recorrido será de **400 metros** desde la av. Reyes de España hasta la plaza del Mercado

● El evento cuenta con el apoyo de las asociaciones **Ribera Taurina y Talento Castellano**

EÑE/PAULA ZORITA

Ledesma – El municipio de Ledesma celebrará su I Toro de Cajón gracias a la iniciativa de la Asociación Ribera Taurina, principal impulsora de la cita y la cual donará uno de los dos astados que pasearán las calles de la villa, de nombre ‘Chapuzas’. A esta agrupación de aficionados a los festejos taurinos de toda la provincia, se suma la colaboración de la Asociación Talento Castellano, que también participará aportando el segundo de los ejemplares de los que se disfrutará en Ledesma.

Así, el Ayuntamiento ledesmino correrá con los gastos propios de la gestión de este festejo que tendrá lugar el próximo 4 de agosto a partir de las 19:30 horas. Una cita que se encuentra enmarcada en la programación festiva de los Minicorpus y con la que se pretende ampliar la importancia de la tradición taurina tan

arraigada en el municipio.

“Recibimos la propuesta de Ribera Taurina con mucho gusto”, afirma el teniente de alcalde de Ledesma, Esteban Pérez. “Somos uno de los pocos pueblos grandes que quedaban por celebrar un Toro de Cajón y la idea es llenar el pueblo ese día”, explica el edil. Desde el Consistorio, según apunta Pérez: “Se ha contado en todo momento con la opinión y participación tanto de las peñas, a los que agradecemos su disposición, así como la de las 90 empresas que también han colaborado para que esto sea una realidad”.

Ángel Silvestre, uno de los integrantes de Ribera Taurina afirma que “la gran afición que tenemos todos los que formamos la asociación y la ilusión por seguir llevando el Toro de Cajón a las calles de lugares tan taurinos como Ledesma, es lo que nos movió para proponer esta cita”.

Silvestre asegura que “esperamos que todo salga bien y que la gente se divierta, es nuestro objetivo”.

Por su parte, Javier Serrano, que pertenece a la Asociación Talento Castellano, explica que “desde que nos ofrecieron colaborar donando uno de los toros, no nos lo pensamos, ya que le tenemos mucho cariño a Ledesma”. Son los encargados de organizar otro de los festejos que se celebrarán por Minicorpus el día antes, y vuelven a la villa después de cinco años: “Queremos engrandecer más si cabe la tradición taurina tan buena que tiene Ledesma y esperamos que todo salga bien”.

Para ello, el Consistorio de Ledesma habilitará un recorrido de 400 metros desde la avenida Reyes de España hasta la plaza del Mercado. “Tenemos intención de que sea más amplio, pero queremos probar de momento con este”, concluye Pérez.

Santa Marta vibra con Chimo Bayo y ‘La Edad de Oro del Pop Español’

● Los conciertos del **Festival Noches del Tormes** continuarán esta noche con Pignoise

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Santa Marta de Tormes – Los santamartinos cuentan ya las horas para comenzar a disfrutar de sus fiestas patronales en honor a Santa Marta. Unas celebraciones que arrancarán mañana de manera oficial con el chupinazo, a partir de las siete de la tarde, para llenar las calles de la localidad trastormesina de color y alegría durante ocho días festivos gracias al más de medio centenar de propuestas lúdicas, culturales y deportivas organizadas por el Ayuntamiento.

Aunque, bien es cierto que los vecinos llevan disfrutando de diversas actividades lúdicas desde el pasado día 13 con la III Semana de la Juventud o la festividad de la Virgen del Carmen. Así, durante la noche de ayer, otro de los ciclos destacados que arrancó fue el Festival Noches del Tormes, compuesto por cinco eventos musicales que se celebrarán en la plaza Tierno Galván hasta el 24

de julio. En este caso, fue el turno de ‘La Edad de Oro del Pop Español’ a cargo de Pablo de Perea, Naím Thomas, Patricia Aguilar y Javián junto al concierto de Chimo Bayo.

Chimo Bayo, conocido como el ‘rey del bakalao’, hizo vibrar al público con sus grandes éxitos como “Así me gusta a mí” o “Esta sí, esta no”. Por su parte, ‘La Edad de Oro del Pop Español’ trajo su característico sonido ochentero y sus letras cargadas de poesía y melancolía. Por último, Ramón Vicente fue el encargado de seguir al frente de la fiesta.

Las actividades previas continuarán durante la jornada de hoy. Así, a partir de la una de la tarde, la Plaza Mayor acogerá un actuación de magia a cargo de Tony’s. Por la tarde, a partir de las cinco, la fiesta arrancará en unos de los establecimientos hosteleros participantes en las sesiones de los tardeos para dar paso a las siete y media al pregón institucional.

Un acto que será en la Escuela de Hostelería y que busca el reconocimiento de Emilio Pérez Escribano, vecino y empresario de la localidad desde el año 1979. Por la noche, a las diez y media, tendrá lugar el segundo concierto de las Noches del Tormes con el grupo Pignoise.



Arriba, los componentes del grupo ‘La Edad de Oro del Pop Español’. Abajo, grupos de asistentes al primer concierto del Festival Noches del Tormes de Santa Marta. FOTOS:EÑE

